

12月クローバーだより

令和4年12月

アツと言う間に今年最後の月になってしまいました。冷たい風が吹き、一段と年の瀬らしく感じるが増えました。子ども達は、クリスマスや暮れの行事もあり、年度替わりの慌ただしい時期となりますが、季節感を味わわせたいと思います。コロナ感染は止む気配がありませんが、対策を忠実に続けたいと思います。

つくしグループ

保育園はお遊戯会があり、練習の成果を発揮することができました。サンタさんからのプレゼントもあり、大喜びです。小学校は2学期もあとわずかとなり、まとめのテストに苦戦しています。年末は、クリスマスに誕生会、大晦日と楽しい行事が盛りだくさんなので体調に気をつけていきたいと思っています。今年もありがとうございました。

ひまわりグループ

一段と寒くなり体調を崩しやすい季節になってきましたが、子ども達も手洗いうがいをしっかり行っているため、例年に比べ体調を崩す子どもも少ないように感じます。期末テストもあり、受験生は更に学習に取り組む時間が増えました。それを見た年下の子ども達も学習への意欲が高まり、一生懸命学習をしている様子が見られます。近所の方から頂いた渋柿をみんなで干し柿にし、美味しく食べたり、今からはクリスマス会、冬休み、年末年始と子ども達の楽しみも増えていきます。健康第一で過ごしていけたらと思います。

さくらグループ

今年も早いもので、残すところあと半月ほどとなりました。定期試験や部活動と忙しい毎日を過ごしていた子どもたちも冬休みに入ります。これからはクリスマス、お正月と大イベントも控えています。先月のような体調不良もなく元気に過ごしているため、良い冬休み、新しい年を迎えられそうです。今年もありがとうございました。来年もどうぞ、よろしく願いいたします。

ひのきグループ

中高生は定期試験も終わり、年末に向けてそわそわする時期になりました。サッカーのワールドカップは子どもたちみんなで日本代表を応援し、良い雰囲気でも盛り上がっています。他にもクリスマス会のメニューを一緒に考えたり、クリスマスツリーなど飾りつけを作ったり、イベントに向けても計画を立てています。年越しを笑って過ごせるようにしたいと思います。

かえでグループ

高校生は定期試験を終え、部活にアルバイトに…と何かと忙しくしている日々ですが、学習時間もしっかり確保してメリハリのある冬休みにしてもらいたいです。小学生は、すでに先月あたりからクリスマスを意識しており、サンタに何を頼もうか悩んでいるようです。クリスマスにお正月、今年もみんな楽しく過ごしたいと思います。今年も1年ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

◆ 12月の行事予定 ◆

11日 愛育園 遊戯会 23日 小・中・かえで支援・塩山高・甲府工終業式
24日 劇団四季招待 28日 愛育園 保育終了 31日 大晦日

